

学校教育目標

学ぶ力のある子 【知育】
心の豊かな子 【徳育】
たくましく生きる子 【体育】



あけとの子

活気に満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校
学校だより
平成30年度冬休み号
発行 平成30年12月21日



日は好日（にちにちこれこうにち）

深谷市立明戸小学校長 横田 茂男

地域並びに保護者の皆様、明戸小学校へのご支援ご協力に感謝申し上げます。表題の解釈は、「毎日が素晴らしい日」と読み取れますが、禅の世界では、「この一瞬を精一杯に生きる」という意味があるようです。時には気合いが入らない私への戒めの言葉と捉えています。さて、本日で2学期が終了し冬休みに入ります。年末年始は、大掃除、餅つき、大晦日、初詣、年始回り等々、各ご家庭でそれぞれの過ごし方があるかと思えます。家族や地域社会を見つめ直すのにもよい機会にもなります。ご家族でよい年末年始をお過ごしください。

以下に、担任選定による2学期の子供たちの輝きベスト3（左からNo.1、No.2、No.3）を紹介します。

1年生



運動会 初めての運動会！ダンス、玉入れ、徒競走も力いっぱい頑張りました。



敬老会 歌と鍵盤ハーモニカで、おじいちゃん、おばあちゃんに拍手をもらいました。



計算 たし算、ひき算では、毎日家で練習しているので、すらすら言えます。

2年生



秋のフェスティバル 1年生やお家の方を招待し、みんなが笑顔の会となりました。



運動会 キラキラのポンポンを持って、「やってみよう」と大きな声で踊りました。



かけ算九九 かけ算九九マスターを目指して、毎日特訓しました。

3年生



運動会 「ヤングマン(Y.M.C.A.)」を元気いっぱい笑顔で踊りました。



社会科見学会 市の農業生産額は県内1位、全国6位です。見学して納得しました。



持久走大会 練習から精一杯がんばり、一人一人が自己ベストに挑みました。

4
年
生



音楽会 朝や休み時間、放課後にも練習しました。心を一つに歌いました。



社会科見学 施設を見学したり、体験したりして、たくさんのことを学びました。



運動会 「ダンス」や「台風の目」など、勝利を目指して全力を出し切りました。

5
年
生



親善バスケットボール大会 チームで協力し、練習や試合に臨みました。楽しかったです。



組体操 初めての組体操、難しい技もありました。6年と心を一つに頑張りました。



社会科見学 日本の自動車産業の最前線を間近で見ました。将来の車に期待大です。

6
年
生



修学旅行 1日目は雨でしたが、時間や規則を守り、思い出深い二日間となりました。



親善運動会 新調されたユニフォームで、心を一つに全力を出し切りました。



運動会 練習から真剣でした。思い出いっぱいの運動会となりました。

担
任
外



朝の学校さんぽ 子供たちが、今まで以上に安心して登校することができています。



京都フィル巡回公演 総勢40名のプロのオーケストラの音楽を楽しみました。



こども学びスタ in 深谷 暗唱には本校から2チームが出場し、堂々と発表しました。

本校では、10月22日より「朝の学校さんぽ」をスタートしました。12月14日現在、39日間の実施、登録者86名、「朝の学校さんぽ」をしていただいた方の延べ数1,566人と、多くの皆様にご協力をいただいています。12月6日に開催された 第2回学校運営協議会では、安全安心の確保に加え、地域の方々と子供たちとの交流が図れている、朝から昇降口に活気が感じられる等々、各委員から本取組を高く評価するご意見をいただいています。3学期は寒さが厳しくなりますが、無理のない範囲でのご協力をよろしくお願いいたします。

学校だよりは、明戸小のホームページにカラー版を掲載しています。